

Negropontes

GALERIE



PAD MONACO

26.04 – 28.04.2019

PAD MONACO

La Galerie Negropontes participe à la première édition du PAD Monaco. Les pièces iconiques de ses collections, aux côtés des travaux de plusieurs artistes, mettent le luxe à l'honneur. La console Phi, pièce d'orfèvrerie, est l'un des piliers de la mise en scène d'Hervé Langlais. Autre pièce phare de la galerie, la table basse Nénuphar est présentée dans une version inédite. Les œuvres de Perrin & Perrin, Etienne de Dormael et Etienne Moyat trouvent naturellement leur place dans cet écrin raffiné et participent à cette ambiance luxueuse, où règne la poésie. La Galerie Negropontes accueille en exclusivité les céramiques de Benjamin Poulanges, à la limite entre sculpture et art décoratif.

PAD MONACO

Galerie Negropontes attends the first edition of PAD Monaco. Iconic pieces from its collections and the works of a selection of artists are a veritable ode to luxury. The jewel-like Phi console is central to Hervé Langlais' scenography. The Nénuphar coffee table, another of the gallery's key pieces, is presented in a new version. Works by Perrin & Perrin, Etienne de Dormael and Etienne Moyat naturally find their place in this refined setting, contributing to the luxurious and poetic atmosphere. Galerie Negropontes is exclusively presenting Benjamin Poulanges' ceramics, at the frontier of sculpture and decorative arts.

















Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

CONTACT PRESSE

Dezarts
agence@dezarts.fr